



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



DIPUTADO IGNACIO MIER; PRESENTA SU 4 INFORME DE ACTIVIDADES Y SE DESTAPA COMO ASPIRANTE A LA GUBERNATURA DE PUEBLA

El coordinador del grupo legislativo de Morena en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier**, presentó su cuarto informe de logros legislativos en Cholula, Puebla, donde reafirmó el compromiso de la bancada para impulsar las reformas que consoliden la transformación de la vida pública del país. Acompañado por senadores e integrantes de su bancada, se destapó como aspirante a la candidatura de su partido a la gubernatura de Puebla. Entre gritos de ¡gobernador!, ¡gobernador!, y aplausos de respaldo, el legislador morenista confirmó por primera vez en un espacio público su interés en suceder en el cargo al gobernador **Miguel Barbosa**. También lo acompañaron los gobernadores de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**; de Morelos, **Cuauhtémoc Blanco**; Sinaloa, **Rubén Rocha**, y San Luis Potosí, **Ricardo Gallardo**, así como del dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**. **Ignacio Mier** dijo que en el momento oportuno y siendo respetuoso de la ley, preguntará a la ciudadanía poblana si quiere que él encabece un gobierno transformador en esa entidad. Por ahora señaló que como coordinador parlamentario en San Lázaro va a continuar trabajando para garantizar la continuidad de la 4T. Por su parte el diputado **Gerardo Fernández Noroña** del PT, habló de la unidad. El diputado **Ignacio Mier**, reconoció el respaldo y apoyo de compañeras y compañeros diputados federales, y de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, en la búsqueda de consensos y la construcción de acuerdos en beneficio del país, a través del diálogo democrático. Las diputadas y los diputados de la Coalición reafirmamos los principios de nuestro movimiento: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo.

GOBERNADOR RUBEN ROCHA Y PRESIDENTE MUNICIPAL LUIS GUILLERMO BENÍTEZ “EL QUÍMICO”; RECIBEN Y ACOMPAÑAN AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR

El gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, y el presidente de Mazatlán, **Luis Guillermo Benítez Torres**, acompañaron al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en su gira de trabajo en Mazatlán, Sinaloa. En compañía del Gobernador, **Rubén Rocha Moya** y el presidente de Mazatlán, **Luis Guillermo Benítez “El Químico”**, **Lopez Obrador** realizó un encuentro con trabajadores de CFE para dar a conocer un gran proyecto de su gobierno “Internet Para Todos”. La agenda de **AMLO** incluyó, la visita a la termoeléctrica, una reunión con trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad y supervisión de los trabajos que forman parte del programa Internet para Todos, con el cual pretenden ampliar la cobertura en el país, iniciativa que será una gran oportunidad para que muchas comunidades alejadas tengan acceso a internet. Sinaloa sigue en el camino de la transformación. Distintas corporaciones policiacas de los tres órdenes de gobierno incrementaron su presencia en la ciudad, sobre todo en la zona turística, realizando operativos de vigilancia con el objetivo de prevenir hechos delictivos.

SENADOR RICARDO MONREAL; REFORMAS PARA PROTEGER A LOS CONSUMIDORES DE ESPECTÁCULOS

El senador **Ricardo Monreal Ávila**, líder de las y los senadores de Morena, con el fin de proteger a los consumidores de los abusos de los proveedores de boletos para espectáculos, conciertos y festivales, presentó una iniciativa de reformas a la Ley de Protección a los consumidores. El legislador explica que en México la industria del espectáculo ha ido al alza de manera significativa siendo ya tan robusta que se encuentra en los primeros 10 lugares en el mundo. El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado considera que muchos de esos costos son abusivos y no se justifican, por lo que es imprescindible modificar la Ley de Protección al Consumidor, para que los asistentes a los espectáculos paguen lo justo. Con esta reforma el proveedor debe desglosar los cargos por emisión y venta de manera digital de los boletos. En los casos de



cancelación y suspensión de los eventos el proveedor tendrá la obligación de reembolsar el costo total, incluyendo los cargos extra, en cine, danza, teatro, conciertos, festivales y eventos deportivos. La iniciativa establece que los proveedores deberán incorporar a cada boleto el sistema de trazabilidad que determine la secretaría de Economía para poder dar seguimiento a la vida comercial del boleto, para evitar la estafa o falsificación.

DELFINA GÓMEZ; MÁS DE 29 MILLONES DE ALUMNOS INICIAN HOY DE MANERA PRESENCIAL EL CICLO ESCOLAR 2022-2023

La secretaria de Educación Pública, **Delfina Gómez Álvarez**, informo que el día de hoy lunes, 29 millones 849 mil 46 alumnos de escuelas públicas y privadas de educación básica, media superior y normales, iniciarán de manera presencial el nuevo ciclo escolar 2022-2023. Los más de 24 millones de alumnas y alumnos de educación básica serán atendidos por un millón 225 mil 580 docentes en 232 mil 966 planteles escolares en todo el país. En educación media superior recibirán servicios educativos con 419 mil 739 maestras y maestros en 21 mil 277 planteles de todos los subsistemas que conforman este tipo educativo. En el caso de las escuelas normales, alumnos y alumnas serán atendidos por 14 mil 28 docentes en 396 escuelas. Por lo que se refiere al tipo superior, en el ciclo escolar 2022-2023, que inició hace dos semanas, se cuenta con la asistencia a clases de cinco millones 111 mil 750 alumnos en 11 mil 393 planteles en todo el país, donde ofrecen sus servicios 488 mil 977 maestras y maestros. En total, para este ciclo escolar la matrícula preliminar de los tres niveles asciende a 34 millones 960 mil 796 estudiantes, mientras que el personal docente es de dos millones 148 mil 324, quienes dan clases en 266 mil 32 planteles de educación básica, media superior, superior y normales. La SEP reiteró que existen las condiciones necesarias para el regreso presencial, siempre salvaguardando la salud y el derecho a la educación. Para el reinicio a clases presenciales las autoridades del sector Salud recomiendan las siguientes medidas: Instalación de los Comités Participativos de Salud Escolar en cada escuela, para implementar medidas sanitarias y organizar jornadas de limpieza. Lavado de manos, por lo que las escuelas deben proveer a las y los alumnos de agua y jabón, así como alcohol en gel. Espacios ventilados y realizar actividades al aire libre. Que tanto el personal docente como alumnos cuenten con esquemas completos de vacunación contra COVID-19. Realizar acciones de apoyo emocional al personal y al alumnado. Uso de cubrebocas, el cual puede eliminarse cuando se circule al aire libre y al guardar sana distancia. Detección temprana de casos y aplicar medidas de contención, por lo que las personas con síntomas sospechosos no deben acudir a las escuelas.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; DESAFÍA A LA OPOSICIÓN Y DECLINA ABORDAR SUCESIÓN PRESIDENCIAL

El secretario de Gobernación **Adán Augusto López Hernández**, desafió a las oposiciones, justificó el aumento de la bancada morenista con legisladores importados de partidos como el PRI y declinó los vótores por no ser los tiempos de la sucesión presidencial. **Adán Augusto López Hernández**, fue el heraldo de los pasos a seguir en el siguiente período ordinario conforme a los planes del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, causó revuelo por sus mensajes y actitudes políticas. Rechazó los coreos de ¡presidente, presidente!, respondiendo con el convencional no son los tiempos. Aprovechó para reírse de las oposiciones, cuyos diputados están engrosando a Morena, una bancada que, el presidente **López Obrador** ve un grupo mayoritario consolidado. Se refirió a la forma en que se proponen evadir la moratoria constitucional que puso en práctica la coalición "Va por México". El titular de Gobernación dijo que la oposición puede quedarse con sus moratorias, pero que del lado del Ejecutivo se seguirá trabajando como se lo ha planteado el mandatario.

CANCELLER MARCELO EBRARD; SE REÚNE CON INFLUENCER DE COREA Y ENVÍA MENSAJE AL ARMY

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard Casaubon**, se reúne con **Christian Burgos**, influencer mexicano que radica en Corea del Sur, y a quien el canciller le dijo que invitara a BTS a México, al que calificó como un super grupo. **Marcelo Ebrard** le pidió al conductor de televisión en Corea del Sur que invitara al grupo BTS a México, luego de que **Christian** le preguntara al canciller si es fan de ellos. El secretario de Relaciones Exteriores le dijo que convenciera a la agrupación surcoreana de traerlos al país, ya que, señaló, salen muy caros. **Ebrard** cuestionó si sería bueno que conocieran la cafetería donde se reunieron, por lo que el influencer le aseguró que sí, porque este tipo de lugares les encantaría, no solo a BTS, a los coreanos en general. El canciller se encontró con **Christian** en la cafetería Tacuba para celebrar y felicitarlo por su cumpleaños. El mexicano que radica en Corea del Sur llegó a México para visitar a su familia en la capital del país. A modo de broma, **Ebrard** compartió una imagen de él y el influencer preguntando si ya vieron a los nuevos integrantes de BTS, y envió un saludo al ARMY, como se conoce al grupo de fans de la banda coreana.



CLAUDIA SHEINBAUM; CUENTA CON EL RESPALDO DEL GOBERNADOR DURAZO: “MÉXICO ESTÁ PREPARADO PARA UNA PRESIDENTA”

La jefa de Gobierno de la CDMX, **Claudia Sheinbaum**, asistió a la conferencia “Las Políticas Emblemáticas de los Gobiernos Progresistas en la CDMX” a la cual fueron integrantes de Morena en Sonora, legisladores y funcionarios del estado. Ahí **Claudia Sheinbaum**, recibió el respaldo del gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, para ser la candidata de Morena a la presidencia. **Alfonso Durazo**, aseguró que México está preparado para tener una mujer presidenta. Son los tiempos de una gran transformación de nuestro país, transformación que se debe dar con perspectiva de género, creo yo que hemos avanzado, y falta mucho por hacer, pero hemos avanzado de tal manera en la lucha por la igualdad de la mujer, que nuestro país está ya preparado para una mujer presidenta. **Claudia Sheinbaum** dio a conocer las acciones que implementaron en la Ciudad de México durante diferentes administraciones, en especial cuando el presidente **Andrés Manuel López Obrador** era jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal. **Claudia Sheinbaum**, fue recibida con gritos de “presidenta, presidenta, presidenta” y flores, también le llevaron un grupo de mariachis en el lugar se tomó varias fotografías con los asistentes.

MOVIMIENTO CIUDADANO EN YUCATAN; DESCUBRIÓ QUE PUSIERON CÁMARAS EN LOS BAÑOS DE LAS MUJERES EN EL CASINO WINPOT

Movimiento Ciudadano Yucatán, a través de **Mujeres en Movimiento**, repudia y condena lo sucedido en el **Casino Winpot de Mérida**, donde fueron descubiertas cámaras de video instaladas en los baños de mujeres. No hay argumento que justifique la vulneración de los derechos más elementales para la dignidad humana, específicamente de las mujeres usuarias de dichas instalaciones. Cualquier medida de seguridad debe observar en primera instancia el respeto a los derechos. Se cuestionaron que de cuándo se realizan estas grabaciones, quién o quiénes lo hicieron, quién o quiénes dieron la orden y por qué, y qué destino ha tenido el material videograbado. Hay muchas preguntas que demandan respuestas y sobre todo, protección a las víctimas. Por esta razón, con independencia de las medidas administrativas de suspensión al negocio, exigimos que las autoridades abran carpetas de investigación para identificar a los responsables de esta deleznable acción y se impongan las más severas sanciones. Esperamos que el hecho no se minimice ni se apueste al olvido. Por el contrario, se deben realizar inspecciones a todos los giros comerciales para que este tipo de situaciones no se repitan y se garantice la seguridad de las mujeres en Yucatán. Exigimos justicia. Ya basta de violencia contra las mujeres por el solo hecho de serlo.

JOE BIDEN; SUBE POPULARIDAD AL 44%, TRAS LAS ÚLTIMAS MEDIDAS DE SU GOBIERNO

El presidente **Joe Biden**, tiene el apoyo del 44 por ciento de los ciudadanos, lo que le permite alcanzar el mayor nivel de popularidad del último año gracias a los últimos logros políticos de su administración. En julio, la imagen de **Joe Biden** tocó fondo con un 38 por ciento, y se sitúa ahora en niveles inéditos desde agosto de 2021, según una encuesta, con mil 6 entrevistas realizadas entre los días 1 y 23 de este mes de Agosto. Aún hay un 53 por ciento de ciudadanos que desaprueban la labor de **Joe Biden**, pero la encuesta resaltó que la popularidad actual del presidente está por encima de las de sus cuatro inmediatos predecesores en esta etapa del mandato, a mes y medio de que se celebren elecciones parlamentarias. El repunte se debe a los efectos de medidas como la ley aprobada por el Congreso para aumentar la inversión en cambio climático y mejorar la atención sanitaria. Entre los simpatizantes del Partido Demócrata, **Joe Biden** cuenta con un nivel de apoyo del 81 por ciento, que cae al 40 por ciento si se tiene en cuenta la opinión de los independientes y a un 4 por ciento si se examina a los republicanos.

PAKISTÁN; PIDE AYUDA POR INUNDACIONES: ESTADOS UNIDOS, REINO UNIDO, CHINA Y EMIRATOS ÁRABES RESPONDEN AL LLAMADO

Estados Unidos, Reino Unido, China y Emiratos Árabes Unidos, han respondido al llamamiento de Pakistán que ha solicitado el apoyo para hacer frente a las graves inundaciones que está sufriendo y que han provocado más de mil muertos desde mediados de junio, cuando comenzaron las fuertes lluvias del monzón. El primer vuelo con asistencia y material de socorro aterrizó en la base aérea de Noor Khan en la noroeste Rawalpindi. A él este vuelo le seguirán otros 15 aviones con material humanitario que llegarán en los próximos días procedentes de Emiratos Árabes Unidos. Al menos mil 33 personas han muerto por todo el país desde el inicio de las lluvias el 14 de junio, 119 de ellas en las últimas 24 horas, de acuerdo al último informe de la Autoridad Nacional de Gestión de Desastres de Pakistán (NDMA). El ministro que preside el Comité Nacional de Socorro



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

29/08/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

por Inundaciones, dijo que todas las agencias gubernamentales están trabajando día y noche para brindar servicios de rescate y alivio a las víctimas de las inundaciones.

www.hectormunoz.com.mx/

[@hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz